

La Section JAMAN du club alpin suisse
est infiniment triste du décès de

Mathias ULRICH

moniteur pour la jeunesse et aspirant guide

*Elle présente sa profonde compassion à sa famille, à ses compagnons de cordée et de vie.
Quel grand bonhomme, dans tous les sens du terme ! Généreux, sensible, hyper doué en tout
et semblant se jouer des difficultés, plein d'humour et plein d'amour,
bouffant la vie à 200%.*

*Chère famille, chers compagnons de Mathias, recevez la force de 1500 cœurs. Tenez bon !
Tenez bon.*

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille